

活動名：第19回喜多方市長杯蔵のまちフットサルフェスティバル6年生大会

日程：平成27年1月31日（土）～2月1日（日）

会場：喜多方市押切川公園体育館

参加：T6クラス 9名

帯同：熊坂・渡辺コーチ

報告：熊坂コーチ

結果：3位（16チーム参加）

初日

アーレ 20-0 安積三

アーレ 13-0 喜多方南部

アーレ 8-1 デランテロー

予選1位で決勝トーナメント進出

初戦から攻撃陣が爆発し大量得点で勝利しました。勢いにのり2試合目、3試合目も勝利しました。

3試合で得点41、失点1という驚きの内容で予選を突破しました。

GK以外の全選手が得点してくれた事、点差が離れても最後まで集中力を切らさずにしっかりとプレーしてくれた事がとても素晴らしく決勝トーナメントに期待が持てる3試合でした。

反面、苦しい試合をしていないので決勝トーナメントで厳しい試合展開の時に我慢強く戦えるか不安も残りました。

2日目

アーレ 0-0 アクティーパー

PK 3-2

準決勝

アーレ 0-3 会津サントス

3位決定戦

アーレ 3-2 五泉DEVA

3位入賞

決勝トーナメント初戦。

選手達から優勝の為には負けないという強い思いが感じられました。それが緊張や焦りに繋がり予選のようなプレーが見られませんでした。対戦相手のプレッシャーも凄かったのですが2人、3人に囲まれても強引にドリブル突破をしようとして奪われてカウンター

でピンチを迎えるといった場面が見受けられました。予選ではドリブルとパスを上手に使い分けていたのですが気持ちが前面に出過ぎて周りを見る冷静さに欠けていたように思います。

それでもDF面では最後まで体を張った守りで何とか無失点に抑えPK戦になりました。キッカー3人は見事に決めてくれて、GKのファインセーブで初戦を突破してくれました。準決勝、会津サントス戦。

初戦を勝てた事で落ち着いたのか試合の入りは最高でした。前線から厳しいプレッシャーでボールを奪い、早い攻撃から決定機を沢山作ってくれました。この流れなら良い勝負が出来ると安心して見ていたのですが選手が一人コートの仕切板に飛ばされるアクシデント。足を引きずり自陣に戻れない間に失点を喫してしまいました。そして怪我をした選手の交代の間にもう1点失ってしまい完全に流れが変わってしまいました。2失点した事により気持ちが焦ってしまい1試合目と同じように周りが見えず強引なプレーばかりになってしまいました。

後半にも失点してしまい最後まで流れを変える事が出来ずに負けてしまいました。

3位決定戦

準決勝で負けて気落ちしているようでしたが試合前に次に繋がる為に最高の試合をして終わろうと話をして臨みました。

相手の高いフィジカルに苦戦し選手達本来の動きが見られませんでした。タイムアウトを取り6年生に「喝」。流れが変わってくれればと思ったのですが先に失点しまいました。

しかし、そこからが6年生の意地を見せてくれました。試合を見事にひっくり返し前半を3-2で折り返しました。

後半は5年生に託し6年生はベンチで大声援。5年生もフィジカルの高い相手に苦勞しましたがボールに対するプレッシャーとゴール前で体を張った守りをして最後まで集中力を切らさずに0点に抑えてくれました。カウンターで何度かチャンスがあったので決めて欲しかったと思いますが良く頑張ってくれました。

T6のみんな、3位おめでとう！

目標にしていた優勝は叶いませんでしたがみんな良く戦ってくれました。

胸を張って下さい。

優勝出来るだけの技術はみんなにはありました。しかしアクシデントを乗り越えるまでの強さはありませんでした。どんなアクシデントにも負けない強さを身に付けられるようにこれからも頑張ろう！

次の小野の大会は期待しています。

大会関係者の皆様へ

このような素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。色々な特徴のあるチームと試合をさせて頂きとても勉強になりました。

また懇親会でも各チームの指導者の方と触れ合い、学ばせて頂きました。とても貴重な時間をありがとうございました。また来年も宜しくお願いします。

2日間大雪にも関わらず応援して下さいましたご父兄の皆様、ありがとうございました。優勝は残念ながら出来ませんでしたが素晴らしい6試合で3位に輝いてくれた選手達を褒めてあげてください。

次は小野の大会です。T6男子にとってはアーレでの最後の大会になります。選手、指導者共に悔いの残らない試合をしたいと思いますので応援宜しくお願いします。

熊坂コーチ





